

München, den 26.7.2020

Zeitungständer an Radwegen gefährdenfrei positionieren

Der BA9 möge beschließen

Zeitungständer sind so neben Radwegen zu platzieren, dass sie nicht vom Radweg aus geöffnet werden müssen.

Begründung

Zeitungständer, die wie am Rotkreuzplatz so positioniert sind, dass sie sich nur vom Radweg aus öffnen lassen bilden eine Gefahr – sowohl für Radfahrer als auch für die jeweiligen Fußgänger. Unnötig, wenn gleich daneben ebenso zugänglich genug Platz vorhanden ist (Siehe Bilder)



Zeitungständer am Rotkreuzplatz



Gleich daneben

Initiative:

Ulrike Sengmüller

Fraktion der Grünen im BA 09 Neuhausen-Nymphenburg:

A. Hanusch, Ch. Kleider, N. Lipkowitsch, L. Lobinger, F. Norden, Dr. A. Ott, Ch. Rustler, G. Schäfer, U. Sengmüller, S. Shah, D. Stelzer, R. Stummvoll, G. Werth, D. Werthmüller, C. Wirts, M. Züchner

Fraktionsprecher*in: Daniela Stelzer und Niko Lipkowitsch